

Stadtrat Dr. Günter Riegler
Kultur, Wissenschaft, Finanzen

Hauptplatz 1 | 8011 Graz
Tel.: +43 316 872-2090
Fax: +43 316 872-2099
stadtrat.riegler@stadt.graz.at
www.graz.at

Frau Gemeinderätin
Dipl.-Mus. Christine Braunersreuther
KPÖ-Gemeinderatsklub

Graz, am 9. April 2019
GZ.: Präs. 005072/2018/0063

Schriftliche Beantwortung der Frage aus der GR-Sitzung vom 14.03.2019

Sehr geehrte Frau GRⁱⁿ Dipl.-Mus Braunersreuther!

Leider ging sich eine Beantwortung Ihrer Frage in der Gemeinderatssitzung vom 14. März nicht aus. Anbei übermittle ich Ihnen nun die Antwort zur Frage „SchloßbergMuseum“.

Antwort:

Der Gemeinderat hat am 20.9.2018 einstimmig den Finanzierungsvertrag für die Stadtmuseum Graz GmbH für die Periode 2019 – 2022 beschlossen. In diesem Finanzierungsvertrag sind für die Jahre 2019 und 2020 investive Mittel in der Höhe von insgesamt 2,598.000 € für die Herstellung (bauliche und Sanierungsmaßnahmen, Ausstellungsgestaltung und –produktion, externe Expert/-innen wie Co-Kuratorin etc.) sowie ab dem Jahr 2020 rund 200.000 € jährlich als Finanzierungszuschuss für die Bedeckung aller laufender Betriebskosten (inklusive Personal- und Instandhaltungskosten) des SchloßbergMuseums enthalten.

Dem zugrunde liegt ein detailliertes Budget, in welchem das SchloßbergMuseum als eigenes „Profit-Center“ mit seinen geplanten Einnahmen und Aufwendungen dargestellt ist. Basis für die Planung ist das Betriebskonzept, das eine Ganzjahresöffnung, ohne Schließtag mit jahreszeitlich angepassten Öffnungszeiten vorsieht.

So sind für das Jahr 2020 157.000 €, für 2021 209.000 € und für 2022 231.000 € zur Abdeckung des Personalaufwands budgetiert. In diesen Aufwendungen enthalten sind jeweils 4 VZÄ für die Besucher/-innen-Info, Aufsicht und Kulturvermittlung, 0,25 VZÄ für Technik, 0,5 VZÄ für Öffentlichkeitsarbeit und 0,25 VZÄ für Administration. D.h. es werden insgesamt 5 zusätzliche Mitarbeiter/-innen beschäftigt bzw. die Verträge von bestehenden Mitarbeiter/-innen aufgestockt. Die Einstellung der neuen Mitarbeiter/-innen ist für den Frühling 2020 vor der Eröffnung des SchloßbergMuseums mit einer jeweils adäquaten Einarbeitungszeit geplant.

Mit besten Grüßen

Ihr Stadtrat Dr. Günter Riegler